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Durant 40 jours nous avons été des randonneurs et nous avons marché pas à pas avec le

Christ… pas à pas derrière Lui. Et en cette nuit de Pâques, nous sommes invités à vivre

un double  passage … plein de signification au terme de notre  marche :  passage des

ténèbres à la lumière et passage de la mort à la vie.

Passages qu’évoque  magnifiquement le récit de l’Evangile de Matthieu que nous venons de

proclamer et où le Christ Ressuscité dessine pour notre vie d’aujourd’hui trois horizons de

passage à ne pas manquer.

Passage du « soyez sans crainte »… Passage du « venez voir » et pour  finir, passage du « allez

dire ». Voilà  ce  que  j’avais  à  vous  dire »  s’exclame  l’ange  qui  a  rejoint  les  femmes  au

tombeau… voilà ce qu’il vient nous murmurer à chacun en cette nuit de Pâques.

• PASSAGE du  « Soyez  sans crainte… » qui  n’est  autre  que le  passage des  ténèbres  à la

lumière  que  nous  venons  de  vivre  au  début  de  cette  veillée.  Oui,  chers  amis,  le  Christ

ressuscité nous fait entrer dans le monde de la lumière où il n’y a plus ni crainte ni peur.

En cette nuit pascale, laissons-nous rejoindre chacun par ce cri de l’ange aux femmes et

donc à nous, ce soir « vous soyez sans crainte. » Au cœur même de nos soucis, de nos échecs,

de nos épreuves, des fardeaux de la mort ou des séparations de toutes sortent qui secouent

nos vies … osons croire dans la foi au Christ  Ressuscité que la Lumière de sa vie est plus

forte que tout ce qui nous déroute et nous accable.

• PASSAGE du « Venez voir… »  Il n’est pas ici… venez voir l’endroit où il reposait. »

Passage qui nous semble incontournable que celui du venir voir dans un monde où l’on ne

croit que ce que l’on voit, que ce que l’on démontre et démonte.

Or, le passage que nous invite à faire le Christ Ressuscité  est celui du croire sans voir ce que

nous rappellera l’évangile de demain où Pierre et Jean qui se rendent au tombeau vivront

cette même démarche.

En cette nuit pascale, comme les femmes, allons voir les signes que le Ressuscité dessine

aujourd’hui encore pour le reconnaître et l’accueillir au cœur de notre vie.

Oui, ce passage de la mort à la vie, il nous appartient de l’inscrire dans notre histoire quand

celle-ci est bafouée par les turbulences qui nous dépassent et nous déconcertent.



Oui, avec le Christ Ressuscité, il nous est bon, il nous est doux de vivre avec Lui ce passage

de la mort à la vie au travers de tous les  évènements qui jalonnent nos routes humaines.

• PASSAGE du  « aller  dire… ». En quittant  cette  église  qu’aurons-nous  l’audace  d’aller

dire : que nous avons vécu une belle célébration, peut-être que nous nous sommes ennuyés

un peu… ou bien aurons-nous vraiment force et audace pour être contagieux de cette bonne

nouvelle  « Christ  est  Ressuscité… Il  nous  précède  en  Galilée… c'est-à-dire  qu’Il  marche

devant nous sur nos routes humaines.

Tel est bien le message final que reprend Jésus à l’adresse des femmes avec les mêmes mots

que ceux de l’ange : « Jésus leur dit : « soyez sans crainte, allez annoncer à mes frères qu’ils

doivent se rendre en Galilée : c’est là qu’ils me verront ».

Le message est clair, sans ambiguïté aucune et très joyeux : « soyez sans crainte… allez… c’est

là… » Impossible de nous dérober.

Ce message rejoint celui du Pape François aux jeunes francophones à l’audience du 9 avril : « 

ne soyez pas des chrétiens insipides, mais que votre vie ait de plus en plus la saveur de l’Evangile,

le parfum du Christ, afin de communiquer aux autres sa douceur et son amour. »

Où encore dans son exhortation apostolique  « la joie de l’évangile », le Pape François écrit :

« l’Evangile invite avec insistance à la joie. Pourquoi ne pas entrer nous aussi dans ce fleuve de

joie ? Il  y a des chrétiens qui semblent avoir un air de Carême sans Pâques. »  (n°5-6) Et de

poursuivre au n° 49 : « sortons, sortons pour offrir à tous la vie de Jésus-Christ. Je préfère une

Eglise accidentée, blessée et sale pour être sortie sur les chemins, plutôt qu’une église malade de

son enfermement et qui s’accroche confortablement à ses propres sécurités. »

Tout un programme à mettre en œuvre, chacun, sans demi-mesure. A notre tour SORTONS…

SORTONS  pour  témoigner  de  la  Lumière  et  de  la  Vie :  CHRIST  EST  RESSUSCITE,

ALLELUIA !!

Père Michel BOURRON
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